



Newsletter

Bonjour à tous !

Janvier 2016

Si vous connaissiez déjà le blog, vous avez pu vous apercevoir de quelques petits changements esthétiques, et si vous découvrez je vous souhaite la bienvenue !

Du fait de mes études je n'ai malheureusement pas pris le temps d'alimenter le blog, mais je compte bien rattraper le temps perdu, d'autant plus que j'ai pas mal d'histoires à raconter de fait !

Mais qu'a-t'il bien pu se passer ? J'ai travaillé en juillet sur un site Le Corbusier en tant que guide en anglais et en français, ensuite je suis partie à Saumur en licence professionnelle pour devenir guide conférencier, j'ai été hébergé pendant le mois de septembre chez une famille très catholique (un vicomte militaire à la retraite et sa femme) dans laquelle les enfants voulaient leurs parents et qui croit au complot judéo-franc-maçonnique... À part ça ils étaient très intéressants et bien sympathiques !

J'ai aussi pu faire beaucoup de sorties : Saumur, Angers, Fontevraud, les châteaux de la Loire, la Bretagne, la Normandie... L'occasion s'est également présentée de pouvoir entrer au Cadre Noir (l'école d'équitation) lors d'une compétition de dressage.

Et je dois admettre que je me permets de goûter aux vins de la région ! Evidemment nous sommes en France, on ne peut y échapper. Entre l'Anjou, la Touraine et le Saumurois on a l'embarras du choix.

Je profite du ravalement de façade du blog pour le reprendre en main ! Nouvelle bannière, changements de couleurs, il est un peu plus harmonieux et agréable. Mais ce qu'il faut c'est surtout des articles !! J'essaierai d'en poster au moins un toutes les deux semaines en fonction de ma charge de travail :)

À bientôt !

Papuche